

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Band: 24 (1994)
Heft: 11

Rubrik: Social Vaud : fax-senior : dialogue à travers l'Europe

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

FAX-SENIOR

DIALOGUE À TRAVERS L'EUROPE

«Les aînés parlent aux aînés!» C'est ainsi que l'on pourrait résumer le rôle de la rédaction suisse du «Fax-senior», née à La Tour-de-Peilz. La page rédigée et faxée à mi-septembre est aujourd'hui publiée dans un journal européen. Les aînés de Suisse dialoguent ainsi au-delà des frontières.

L'idée est née au cours d'un séminaire qui s'est déroulé à Belfort. Pierre Tâche, rédacteur du bulletin de la Fédération vaudoise des clubs d'aînés (4000 membres), qui y participait, a été séduit par la possibilité d'échanges entre les aînés d'Europe. Mais également par le fait que l'expérience est calquée sur le «Fax-junior» et qu'ainsi les dialogues pourront s'établir entre les générations.

Concrètement, comment cet échange s'établit-il? «Simplement à travers le fax», répond Pierre Tâche. «Cinq personnes se sont réunies à La Tour-de-Peilz autour d'un ordinateur, pour rédiger une page destinée à être publiée à travers l'Europe. Tous les fax, venant de Suisse, mais aussi de France, d'Italie, d'Allemagne et plus tard d'Espagne et de Russie, ont été envoyés à la rédaction de Salonique, en Grèce. C'est là que le journal a été fabriqué avant d'être renvoyé dans chacun des pays participant à sa rédaction.»

Il faut préciser que la rédaction centrale change de pays d'un journal à l'autre. L'équipe de La Tour-de-Peilz sera certainement appelée à en assumer la responsabilité. «Le système du fax, très souple, permet un échange via le journal, mais aussi un contact direct entre les différentes rédactions. Le but premier étant d'entamer un dialogue avec nos partenaires européens et d'échanger nos idées. Avec les aînés, mais aussi, et c'est souhaitable, avec les collégiens et les lycéens de «Fax-junior.»



Adrien Vincent, Lucette Dumauthioz, Marcel Nicolet et Pierre Tâche viennent de rédiger le premier «Fax-senior».
Photo: Studio Curchod.

Questions essentielles

Pour sa première participation à «Fax-senior», l'équipe rédactionnelle suisse s'est présentée. «Nous sommes Vaudois et avons la chance de vivre dans un beau pays, entre les rives du lac Léman et les coteaux du Jura, face au Mont-Blanc.» Evoquant ensuite brièvement les problèmes inhérents aux personnes âgées, la rédaction pose à ses interlocuteurs quelques questions essentielles: «Comment nous rapprocher vraiment? Avons-nous le même soleil? L'avenir de vos enfants vous inquiète-t-il? Autant de questions auxquelles nous vous invitons à répondre.»

La «lettre» helvétique se termine pourtant sur une note optimiste: «Et même si y en a point comme nous, nous vous aimons tous, quelles que soient vos origines.»

Ce fax a ensuite été envoyé à Salonique, un peu comme on jette une bouteille à la mer. Sans forcément savoir si les questions trouveront des réponses, mais en conservant un formidable espoir. L'ouverture de la Suisse vers le monde passera également à travers un dialogue de personnes âgées? J.-R. P.

Renseignements: «Fax-senior», tél. 021/944 25 21.

Maison de repos

Etablissement médico-social

LES ROSIERS SA

Inf. diplômée. Veilleuses. Maison reconnue par les assurances. Altitude 650 m. Vue splendide. Grand jardin. Parking. Ascenseur. Convalescence et à demeure.

Direction: J. Laubscher - E. Mafioly

1807 BLONAY-sur-Vevey - Téléphone (021) 943 11 19